

## LES RENCONTRES CHANTANTES

Cette année, nous avons retrouvé nos copains des écoles Jeanne d'Arc et Sainte Cécile le 12 mai à la salle Norbert Ségard.

Nous avons partagé des chants un peu plus difficiles que les années précédentes car il y avait plusieurs voix ou parfois, nous chantions en canon. Heureusement les CM de l'école nous ont bien aidés.

L'an prochain, les CP de Mme Camier viendront nous rejoindre et nous ferons une grande fête pour les 10 ans des rencontres chantantes.

Il paraît même qu'on se rencontrera plus souvent pour répéter et partager un goûter.

Dans les coulisses, on parle de la salle Malraux et même que l'on ....chut ... nous en disons trop ! Il faut garder des surprises !

A l'année prochaine et chantons cet été dans la bonne humeur et sous le soleil !

Les chanteurs de CE de l'école du Sacré Cœur

*Un grand MERCI à Roselyne qui a « assuré » comme soliste !*

